

Reussbote

...auf www.Reussbote.ch
erreichen Sie ganz genau Ihre
Zielkundschaft in unserer Region.

Interessiert? Weitere Infos: Carl Höchli 079 416 61 12, carl.hoechli@reussbote.ch



Kalter März 2021: Start in die Bauphase 4

Fr, 26. Mär. 2021



Diese Flugaufnahme zeigt das Trasse der neuen Umfahrungsstrasse vom Kreisel Lenzburgerstrasse (vorne rechts) bis hin zum Kreisel Tanklager (hinten links). Fotos: Viktor Zimmermann

Viktor Zimmermann flog mit einer Piper über das Reuss-Städtchen und machte Foto-Aufnahmen vom Bau der Umfahrung

Der Mellinger Städtli-Fotograf Viktor Zimmermann startet einmal im Jahr zu einem Fotoflug über Mellinger. Eine Auswahl der Fotos zeigt auch die Baustelle der Umfahrung von Mellinger. Der März war geprägt von kalten Temperaturen und dem Start in die Bauphase 4. In dieser Phase werden der Kreisel Birrfeldstrasse, das nördliche Widerlager der neuen Reussbrücke und die Stützmauer zum Zeughausareal fertiggestellt. Der Strassenbau im

Anschlussbereich an den Kreisel Tanklager wird abgeschlossen und die beiden Regenbecken in Abschnitt 1 gebaut. In Abschnitt 2 wird der Kreisel Lenzburgerstrasse fertiggestellt und die Arbeiten an der Überführung Büblikerweg mit dem zugehörigen Strassenbau abgeschlossen. Die Arbeiten am Trassee der Umfahrungsstrasse in Abschnitt 2 werden weitergeführt. (red.)



Kategorie: Mellingen

Neuen Kommentar schreiben

Ihr Name

Startseite

Meinung/Kommentar *

CAPTCHA

Diese Frage soll automatisierten Spam verhindern und überprüft, ob Sie ein menschlicher Besucher sind.

Ich bin kein Roboter.

reCAPTCHA

[Datenschutzerklärung](#) - [Nutzungsbedingungen](#)

SPEICHERN